

**Intercambio escolar en Alemania**  
***Colegio Maestro Ávila – Gymnasium Tutzing***

Tras la estancia del grupo de estudiantes alemanes del *Gymnasium Tutzing* en febrero, nuestros alumnos de alemán de 3º de E.S.O. visitaron a sus compañeros de Tutzing (Alemania) del 22 al 28 de marzo. El programa de esa semana fue muy completo: visitamos el monasterio benedictino de Andechs y su fábrica de cerveza, el taller de imprenta del Deutsches Museum de Múnich, así como el casco histórico de la capital de Baviera. Además de las excursiones turísticas los alumnos también compartieron con sus compañeros alemanes jornada escolar y actividades como un rallye bilingüe en Tutzing y un almuerzo típico bávaro. La experiencia ha sido fantástica para todos y seguramente inolvidable.